

/// PAR ANTHEA ESTOPPEY

Pilote de bobsleigh de son propre team depuis une saison après avoir été pousseur pendant les trois précédentes, le Chaux-de-Fonnier Yann Moulinier participe ce week-end à la Coupe d'Europe de la discipline. Son état d'esprit au départ s'est adapté à son nouveau rôle.

«Quand j'étais pousseur, mon esprit était féroce et je rugissais au départ. Depuis que je suis pilote, je suis totalement zen, serein au moment de sauter dans le bob.» Yann Moulinier, 26 ans, 190 centimètres pour 114 kilos, est pilote de bobsleigh depuis la saison dernière, après avoir assuré le rôle de pousseur pendant trois saisons. Aux commandes de son team, repris du pilote Beat Hefti désormais à la retraite, le Chaux-de-Fonnier prend part ce week-end à la Coupe d'Europe de la discipline, à Lillehammer en Norvège. Avant sa participation aux sélections suisses à Königssee, en Allemagne, il s'est livré à LesSportsLeMag'.